

## ティーピーリンクジャパン、国内トップレベルの プロeスポーツチーム「DetonatioN Gaming」とスポンサー契約締結 e-sports市場、スマホゲーム市場の活性化に向けて、より快適なゲーム環境を提供

ネットワーク製品の開発、製造、販売で世界No.1のシェアを誇るティーピーリンクジャパン株式会社(所在:港区西新橋/代表:李 超毅、以下TP-Link)は、2018年1月に、国内トップレベルのプロeスポーツチーム「DetonatioN Gaming」(CEO:梅崎伸幸)とのスポンサー契約(以下、本契約)を締結致しました。



「DetonatioN Gaming」は、日本におけるプロeスポーツチームのパイオニアであり、2020年にはオーディエンスの増加が3億人まで見込まれるeスポーツ市場を牽引している、世界大会の出場経験もある国内トップレベルの『プロeスポーツ』チームです。チームとしてのブランド力はMOBA(LoL、Vainglory)、TPS(PUBG、Splatoon2)、格闘ゲーム(ストリートファイター)、対戦アクション(大乱闘スマッシュブラザーズ)の他、オンラインカードゲーム(Hearthstone、Shadowverse)など、幅広く及んでいます。

ティーピーリンクジャパンは、本契約を通じて、日本におけるeスポーツ市場、スマホゲーム市場の活性化を背景に、より快適なゲーム環境を選手およびeスポーツユーザーに提供してまいります。

### ■ティーピーリンクジャパン代表 李 超毅のコメント

TP-Linkはネットワーク業界をリードし続けているグローバルブランドとして、常に「より高品質でより良いソリューションを顧客に提供する」ことに取り組んでいます。日本市場に進出して僅か2年ですが、目標はただ一つ、日本市場No.1のネットワークブランドを目指すことです。

世界の頂点を目指す、このようなスピリットは、国内トップレベルのプロeスポーツチーム「DetonatioN Gaming」とまさに共通しています。

今後は、日本市場にハイエンドな製品を継続的に導入し、より快適なゲーム環境を選手、およびユーザーの皆様を提供すると共に、「DetonatioN Gaming」と協力してプロモーション面でも様々な取り組みを行っていききたいと思います。



### ■DetonatioN Gaming代表 梅崎伸幸のコメント

この度、ティーピーリンクジャパン様とスポンサー契約を結べたことを嬉しく思います。今後、スマホゲームのeスポーツタイトルは続々と出されていく中で、安定した通信環境を用意できるかは競技シーンを高めていく上での課題の一つでした。世界シェアNo.1のティーピーリンクジャパン様とタッグを組めることは、世界に挑戦し続ける我々にとって、とても心強いパートナーになると信じております。高まる日本のeスポーツシーンを共に盛り上げる取り組みを行っていききたいと思います。



## ■DetonatioN Gamingとは

「DetonatioN Gaming」は、世界大会出場経験のある国内トップレベルのプロ『eスポーツ』チーム。チームとしてのブランド力はMOBA、TPS、対戦アクションゲーム、格闘ゲームの他、オンラインカードゲームなど、幅広く及んでいます。LoL部門チームDetonatioN FocusMeは、2015年2月より国内初「フルタイム・給与制」となり、現在も活動を続けています。

また、2016年3月にはチーム所属外国人選手について日本で初めてプロゲーマーに対し「アスリートビザ(興行ビザ基準省令3号)」を取得いたしました。

## ■世界No.1シェア！高品質無線LANルーターのTP-Link

TP-Linkは、世界170か国以上で10億人以上のエンドユーザーにネットワーク製品を提供している、世界No.1プロバイダーで、無線LAN機器の世界シェアは45%を誇ります。現在、アメリカ、イギリス、ドイツ、日本など、世界42か国に現地法人を構えています。

徹底した研究開発、効率的な生産体制、そして厳しい品質管理によって、TP-Linkはネットワーキング製品の分野において、多くの賞を受賞しています。また各国の技適マークを取得しており(※)、高性能で安心してご利用いただける製品を提供しています。

※TELEC, CE,FCC取得済み、RoHS指定対応

### 【会社概要】

社名：ティーピーリンクジャパン株式会社(英語名：TP-LINK JAPAN INC.)

代表：李 超毅

所在地：東京都港区西新橋2丁目9-1 PMO 西新橋8F

コーポレートサイト：<http://www.tp-link.jp/>